

30. Der junge Mensch im Schatten des Thrones Gottes

Ein Hadith besagt, dass Gott am Tag des Jüngsten Gerichts, an dem es keine anderen Schatten geben wird, sieben Gruppen von Menschen unter dem Schatten seines Thrones beschützen wird: ein gerechter Führer, ein junger Mensch, der mit Hingabe und Liebe zu seinem Herrn aufwächst, jemand, dessen Herz an die Moscheen gebunden ist, zwei Menschen, die sich aus Liebe zu Gott treffen und trennen, jemand, der die unangemessenen Begierden einer schönen und edlen Frau ablehnt, indem er sagt: "Ich fürchte Gott", jemand, der im Namen Gottes gibt, ohne dass seine linke Hand seine Rechte kennt, und jemand, der allein Gott anfleht und mit Tränen in den Augen überwältigt wird.

Zwei Dinge sind entscheidend, um den Höhepunkt der Gottesdienerschaft (Kulluk) zu erreichen und im Einklang mit der Schöpfung zu leben: Zum einen müssen wir unsere Pflichten und Gehorsamkeiten gegenüber Gott erfüllen, egal wie schwierig sie uns erscheinen mögen. Denn je schwieriger die Tat, desto größer wird die Belohnung sein. Zum anderen müssen wir uns von Sünden und Verboten fernhalten, was oft eine enorme Herausforderung darstellt. Doch wenn wir in der Lage sind, diese Herausforderungen zu überwinden, werden wir mit dem Höhepunkt, den man in der Dienerschaft Gottes erreichen kann, belohnt.

Unter den sieben Gruppen, die in diesem Hadith erwähnt werden, gibt es auch eine Gruppe von jungen Menschen, die mit Begeisterung und Hingabe ihrem Herrn dienen. Das bedeutet, dass junge Menschen in der Lage sein sollten, Freude und Erfüllung in der Anbetung zu finden und sich dem Weg Gottes zu widmen.

Gemäß dem Vers im Quran: "Und Ich habe die Dschinn und die Menschen nur erschaffen, damit sie Mir dienen." (Sure Adh-Dharyyat, 51:56) ist das Hauptziel der Schöpfung des Menschen, Gott zu dienen. Daher führt der Weg zum Bestehen dieser Prüfung durch Wissen, Erkenntnis, Liebe und vollständige Hingabe an Gott. Ohne Zweifel gibt es einige Schwierigkeiten bei dieser Prüfung, wenn man bedenkt, dass einige Faktoren wie die eigene Seele und der Teufel

den Menschen vom rechten Weg abbringen können.

Es ist wirklich sehr schwierig, während der Jugendzeit, in der Begierden und Wünsche von allen Seiten den Menschen umgeben, ein fehlerloses und perfektes Leben in der Dienerschaft Gottes zu führen. Aus diesem Grund hat der Prophet Muhammad (Friede sei mit ihm) betont, dass die zweite Gruppe, die im Schatten des Thrones Schutz suchen wird, aus jungen Menschen besteht, die sich dem Dienst an Gott widmen, auf dem Weg der Hingabe gewachsen sind und zur Vollkommenheit gelangt sind.

Für einen jungen Menschen ist es sehr schwierig, den Begierden und dem Druck seines Egos zu widerstehen und "Nein" zu sagen. In einem Hadith wurden junge Menschen gelobt, die in der Lage waren, ihre Begierden zu überwinden und sich stattdessen dem Weg Gottes zu widmen. Mit anderen Worten: Die Fähigkeit eines jungen Menschen, den verbotenen Wünschen und Forderungen von Organen wie Augen, Ohren und Zunge zu widerstehen, wird ihn auf den Gipfel der Menschlichkeit heben.

Jede Gabe erfordert ihre eigene Form der Dankbarkeit. Um für eine Gabe von Gott angemessen zu danken, muss man zuerst verstehen, wie wertvoll diese Gabe ist. Zum Beispiel wurde Josef von seinen Brüdern in einen Brunnen geworfen. Dann kam eine Karawane und rettete ihn. Aber weil sie nicht verstanden, wie wertvoll er war, verkauften sie ihn für einen Spottpreis. Wir sollten uns bewusst machen, wie kostbar diese vorübergehende Jugend ist, die uns gegeben wurde. Wir sollten diesen Segen, der uns zu einem annehmbaren Diener in den Augen Gottes macht, gut verstehen, und wir sollten den Wünschen und Begierden des Nafs ein taubes Ohr schenken, um diesen Segen in eine ewige Jugend zu verwandeln. Ein weiterer wichtiger Punkt ist hier das Leiden um Gottes Willen. Der Jugendliche sollte immer im Herzen das Leiden tragen, wenn er sein Gebet verrichtet oder Sünden und Verbote meidet, denn das Leiden lässt unsere guten Taten tausendfach wertvoller im Angesicht Gottes erscheinen.